

Bonjour à toutes et tous, adhérent(e)s et ami(e)s d'Eau-Secours-Briançonnais,

Ça fait longtemps, malheureusement, que nous ne vous avons pas donné signe de vie ...
Voici quelques nouvelles :

- Notre action au Tribunal administratif contre la CCB, que nous avons engagée en 2021 (!), est enfin passée au stade du jugement : celui-ci sera rendu dans les mois qui viennent, peut-être dans 2 ans (mais oui, c'est comme ça !). Cette action porte sur plusieurs points d'irrégularité que nous avons relevés dans l'avenant n°2 au contrat de DSP Assainissement avec SUEZ que M. Murgia a fait adopter par la CCB peu après son élection. A suivre, donc ...

- Les prix montent ... ceux de l'assainissement vont encore partir en flèche ... Ceci notamment grâce au fameux coefficient d'indexation "K", source invisible de profits pour SUEZ, que nous contestons depuis 15 ans ... Et aussi par le fait que lorsque l'Agence de l'Eau (que nous, les usagers, finançons régulièrement via les factures) diminue ses subventions au Briançonnais, cette diminution est répercutée sur nos factures et non pas supportée par SUEZ !

Vous le savez, les dirigeants de la CCB préféreraient qu'ESB ne soit pas là pour soulever ces points (et bien d'autres ...). Ils préféreraient se satisfaire des déclarations de SUEZ, infondées, comme quoi ce contrat de DSP serait "perdant" pour "Pauvre SUEZ" ...

Mais nous sommes là ... et, malgré l'obstruction et la mauvaise volonté auxquelles nous sommes confrontés depuis des années, nous continuons et continuerons à dire tout le mal que nous pensons de ce contrat de Délégation de Service Public (parti pour durer encore 7 ans !), et des mensonges du Délégué.

Pour en savoir plus, contactez-nous par mail, nous pourrions en parler directement. Et il y aura, comme chaque année, notre Assemblée générale cet été (date à fixer), où nous vous attendrons nombreux !

Vous le savez, votre soutien est essentiel : une association existe par ses adhérents. Merci à tous ceux d'entre vous qui ont renouvelé leur adhésion pour 2024, et pour vous qui ne l'avez pas encore fait, faites-le maintenant : soit par courrier (bulletin d'adhésion ci-joint) soit en ligne sur notre site www.eausecoursbrianconnais.org rubrique "Adhésion". Merci.

Pensez aussi à recruter de nouvelles et nouveaux amis sympathisant(e)s .Re-merci.

Nous restons à l'écoute de vos commentaires et suggestions.

Bien cordialement,

Pour le CA d'Eau-Secours-Briançonnais

Yves MITTAINÉ, président Danièle LAVIN, secrétaire.

PS : Notre CA a besoin de renfort. Le noyau d'ESB qui s'est formé il y a 15 ans est toujours là, il a évolué mais il a besoin de jeunesse.

Notre fonctionnement est très souple, il reste participatif : on échange nos points de vue par mail, téléphone ou visio selon la nécessité. Certain(e)s assument un thème d'autres pas, mais on œuvre dans la convivialité.

Donc, si vous êtes intéressé(e) et même si vous n'êtes pas souvent sur place, voire pas beaucoup disponible, contactez-nous !